

ハーモニー

♪ 2024/10/08 第8号

みんなが一等賞

❖ 前日までの雨でグラウンドの様子が心配でしたが、10月5日に第43回体育大会を開催することができました。昨年までは9月開催でしたが、今年は熱中症対策として時期をずらしました。当日は日差しはありましたが、さわやかな秋風も吹き、スポーツにふさわしい一日でした。



❖ 今年は全学年がマスゲームに挑戦しました。1年生は集団行動をきびきびと行い、2年生は堂々としたソーラン節を披露しました。そして最高学年の3年生は、グラウンドに様々なフォメーションを描きながら笑顔で素晴らしいダンスを見せてくれました。フィナーレの「世界にひとつだけの花」では、手話にも挑戦しました。またこれは3年生の学年目標である「みんなで花を咲かせよう」を全員で表現していると感じました。一人ひとりが卒業までに育てた花が咲くのが今から楽しみです。

❖ 今日まで準備をしてくれた生徒会や委員会、係のみなさんありがとうございました。まだ残暑厳しい中からの練習でしたが、がんばりました。みなさんの支え合いと全校生徒の認め合いで第43回体育大会に挑戦し、素晴らしいものに作り上げてくれました。ありがとうございます。